

Lettre aux habitants de Montbernage

Montfort est jugé indésirable à Poitiers. Il doit partir. Avant son départ à Rome, il adresse une longue lettre aux habitants de Montbernage pour les exhorter à persévérer dans la pratique de la vie chrétienne. En voici de courts extraits :



Chers habitants de Montbernage, de Saint-Saturnin, Saint-Simplicien, de la résurrection et autres qui avez profité de la mission que Jésus-Christ, mon Maître vient de vous faire, salut en Jésus et en Marie.

Ne pouvant plus vous parler de vive voix, parce que la sainte obéissance me le défend, je prends la liberté de vous écrire comme un pauvre père à ses enfants.

Souvenez-vous donc, mes chers enfants, ma joie, ma gloire et ma couronne, d'aimer ardemment Jésus-Christ, de l'aimer par Marie... afin d'être partout la bonne odeur de Jésus-Christ... Ne manquez point à accomplir et pratiquer fidèlement vos promesses de baptême et les pratiques, et à dire tous les jours votre chapelet en public ou en particulier, à fréquenter les sacrements, au moins tous les mois...